

Résolution présentée par la délégation du Honduras

Thème Conflits et sécurité internationale

Concerne Criminalité et sécurité

L'Assemblée Générale,

Alarmée par une criminalité flagrante au Honduras et dans le monde, alimentée par les meurtres et le trafic de drogue et d'êtres humains,

Constatant un taux d'homicides de 35,8 pour 100'000 habitants au Honduras, un sentiment de peur et d'insécurité croissant, ainsi qu'une pauvreté persistante avec un revenu moyen annuel de 2740 \$ ,

Consciente que d'autres pays du monde font face à la même situation, menaçant leur sécurité intérieure et leur stabilité,

Préoccupée par l'insécurité des habitants et l'incapacité des autorités locales à assurer la sécurité et à lutter contre la montée de violence,

Décide de proposer la création d'un centre de détention sécurisée sur une île éloignée des côtes, empêchant ainsi tout contact avec l'extérieur, avec le soutien financier des Nations Unies pour regrouper les criminels condamnés pour des crimes graves, afin :

- de renforcer la sécurité des pays en isolant les criminels les plus dangereux dans un lieu sécurisé conforme aux principes internationaux de protection des droits de l'homme ;
- d'encourager le partage d'informations entre les États membres concernant les réseaux criminels et la gestion collective de la sécurité.

Le texte français fait foi